

Deportivo Cochayuyo se prepara para representar a Quillota en campeonato nacional de fútbol 7 en Arica

Cuando en su momento la ciudad de Quillota logró avanzar desde la fase de transición a preparación dentro del Programa Paso a Paso del Gobierno, entre las actividades que se reiniciaron fue el deporte, y con ello también la realización de campeonatos con estrictas medidas sanitarias, como fue el Torneo Regional de Fútbol 7 en las canchas del Estadio Marista, evento que reunió a clubes de diferentes ciudades, siendo finalmente campeones los representantes locales de Deportivo Cochayuyo, quienes de esta manera clasificaron a fase nacional 2021.

Luego de esta gran victoria, los jóvenes han seguido preparándose para continuar demostrando su calidad en el campo de juego, y así enfrentarse de igual a igual ante los mejores de todo Chile, pero de manera paralela han llevado a cabo una serie de actividades para recaudar los fondos necesarios que permitan costear gastos para estar presentes en el norte del país, objetivo en el cual Municipalidad de Quillota se ha sumado y tras acuerdo unánime del Concejo Municipal, se les apoyará con una subvención a través del Club Juventud El Bajío para que financien el traslado, incentivando a este grupo de futbolistas para representar de buena manera a la ciudad.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

Deportivo Cochayuyo se prepara para representar a Quillota en campeonato nacional de fútbol 7 en Arica

Cabe mencionar que Deportes Cochayuyo es un grupo de amigos, de distintos sectores de la comuna, quienes durante esta pandemia se decidieron a formar un equipo de futbolito para estar presente en distintos torneos que se pudieron realizar, ganando primero el “Cortita y al Pie”, para luego decir presente en la Liga Regional de Fútbol 7, quedándose también con el título y la clasificación al Torneo Nacional de Arica 2021, destacando por su rendimiento colectivo, pero a la vez, también a nivel individual considerando que tuvieron los premios para el mejor portero con José Aránguiz y para el mejor jugador de la competencia en el caso de Aron Muñoz.

Este Torneo es organizado por la Asociación Nacional de Fútbol 7 y será la segunda versión, tras la realizada en Santiago el 2020, y en esta ocasión se trasladará hasta la ciudad de Arica, estando clasificados Búfalos FC de la zona de Llanquihue, ECOMAC de Copiapó, Fristeros FC de Punta Arenas, Chupetas FC de Temuco, Chantetes de Tocopilla, Deportivo Temuco de la Araucanía, Hijos del Toqui de Lautaro, Camba Pizzero de Iquique, que son los actuales campeones nacionales, todos rivales muy complicados, considerando que en su gran mayoría ellos cuentan en sus planteles con ex jugadores profesionales, quienes pretenden demostrar allí toda su experiencia.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

y tú, ¿qué opinas?